



remarquable. Il dirige les Lions de la Téranga depuis neuf ans déjà . Durant son mandat, il a obtenu des résultats exceptionnels, hissant le Sénégal parmi les meilleures nations africaines et se faisant une place dans le top 20 du classement mondial. De plus, la victoire lors de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2021 et la participation à deux Coupes du Monde sont d'autres faits marquants de son palmarès.

Les chiffres impressionnants d'Aliou Cissé

Pendant ses neuf ans à la tête de l'équipe nationale du Sénégal, Aliou Cissé a dirigé les Lions de la Téranga à travers 93 matchs. Durant cette période, il a remporté 60 victoires, fait 21 matches nuls et subi 12 défaites. Ces statistiques montrent du niveau de performance remarquable de l'équipe sous sa direction.

Les succès en compétitions majeures

Sous la direction d'Aliou Cissé, l'équipe nationale du Sénégal a connu des succès mémorables en compétitions majeures. Le point culminant fut la victoire lors de la CAN, où le Sénégal a remporté son premier titre en 2021. Cette conquête est le fruit du dur labeur de Cissé et de son équipe, qui ont su montrer une performance exemplaire tout au long du tournoi.

De plus, le Sénégal a atteint une finale de CAN 2019 sous la direction de Cissé, démontrant sa régularité et sa capacité à rivaliser avec les meilleures équipes du continent. Ces résultats notables ont également permis au Sénégal de se classer en tant que première nation africaine pendant plus de trois ans, confirmant ainsi le statut du Sénégal comme l'une des équipes les plus fortes du continent.

Le parcours en Coupe du Monde

Sous la conduite d'Aliou Cissé, l'équipe nationale du Sénégal a également participé à deux éditions de la Coupe du Monde. Ces participations ont permis de faire briller le pays sur la scène mondiale et de renforcer la réputation du Sénégal en tant que force du football africain.

La reconnaissance internationale

Grâce aux performances exceptionnelles sous la direction d'Aliou Cissé, l'équipe nationale du Sénégal a été saluée et respectée à l'échelle mondiale. Le classement de l'équipe en tant que 18e nation au monde témoigne de la progression de l'équipe et de l'impact positif qu'elle a eu sous la direction de Cissé.